

EMPRESAS

Reiteran calificación de San Pedro

Fitch Ratings ratificó la calificación de la calidad crediticia del municipio de San Pedro Garza García, Nuevo León en AA+ (mex) y dijo que la perspectiva crediticia es estable.

La ratificación se debe al desempeño sobresaliente y estable de las finanzas municipales en el período bajo análisis, aunado a que muestra que el municipio tiene niveles de deuda estables.

Lo anterior se traduce en un ahorro interno (AI; flujo disponible para invertir o servir deuda) muy superior al observado en la mediana del grupo de municipios calificados por Fitch.

Fitch explicó que lo anterior se logró principalmente por los esfuerzos de gestión y administración para aumentar el dinamismo de sus ingresos propios, así como por el ejercicio responsable del gasto en la mayoría de sus rubros.

Por otra parte, la fortaleza recaudatoria y la posición favorable de liquidez de San Pedro, limitan la exposición de sus finanzas a choques económicos ajenos a la entidad. Lo anterior, reduce de forma importante el riesgo crediticio municipal. Además, Fitch espera que se mantengan, en los próximos ejercicios, los resultados financieros positivos y los niveles de deuda bajos.

Entre las fortalezas principales que sustentan la calificación del municipio está el hecho de que presenta los indicadores de bienestar social y económico más altos a nivel nacional. *(Redacción).*